

En Homenaje a Susana Zouví

En septiembre de 2019 serán seis años que la profesora Susana Zouví se alejó de la docencia en nuestra Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales. No así de la investigación, que lo sigue realizando.

En esta oportunidad el recuerdo va para esa profesional con la que me formé y con quien compartí quince años de trabajo. Si pienso en Susana y en su ejercicio académico, pienso en una docente que compartió su conocimiento con sus alumnos y sus colegas. En una docente que con generosidad se entregó al trabajo de la enseñanza; y que, hasta el último momento al frente de los alumnos, continuó enriqueciéndose intelectualmente.

Mi llegada al Departamento de Ciencias Económicas y a la cátedra de Proyectos Políticos Nacionales: sus bases económicas, fue por su generosidad. Proyectos es su herencia, y como cada día desde hace 5 años, junto con Gabriela Kagerer -que fue nuestra alumna-, la tenemos presente cuando recordamos algunas de sus palabras en temas específicos.

Esa generosidad estuvo en cada momento de los quince años que compartimos el trabajo. Aprendí y me formé a su lado, tanto en esa asignatura como en Historia Contemporánea. Cada día cuando preparo las clases y me paro frente a los alumnos, me vienen a la memoria frases, anécdotas, textos...recuerdos de temas y mates compartidos.

Las palabras, muchas veces, no llegan a expresar lo que se quiere transmitir. Solo puedo decir que tuve una excelente Maestra con quien formarme y expresar....

Gracias Susana lo que brindaste durante tantos años.



Dra. Norma G. Álvarez